

REVALORISATION DES DÉCHETS AU LYCÉE HÔTELIER



Lettre d'information – décembre 2015

Chers tous,

A l'heure de la COP21 et du Grenelle de l'environnement, le tri des déchets est plus que jamais d'actualité : nous sommes de mauvais élèves et avons encore beaucoup de chemin à parcourir pour alléger la poubelle des ordures ménagères en triant plus et mieux.

Nous avons obtenu la subvention régionale (Projet de Réussite Educative) afin de mettre en place les poulaillers et accueillir nos 12 hôtes de Marans. Nous serons soutenus dans cette démarche par l'association Graines de troc. Une poule consommant environ 150 kg de nourriture par an, soyons conscients qu'elles n'absorberont pas tous nos déchets alimentaires.

Nous avons bon espoir de trouver prochainement une solution pour le recyclage du polystyrène (caisses à poisson).

Soyons attentifs à ce que nous mettons dans la poubelle bleue.

Nous vous souhaitons d'agréables fêtes de fin d'année.

Bien cordialement.

Le comité-pilote

